

Alerte canicule : aménagement des horaires des déchetteries

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Besançon, le 13 juillet 2022



Les épisodes de fortes chaleurs se multiplient ces dernières années. Afin d'améliorer le confort des usagers et la sécurité de son personnel, **le SYBERT adapte les horaires d'ouverture des déchetteries** en fonction des alertes Météo France liées aux épisodes caniculaires.

Un aménagement d'horaire permanent en cas de canicule

Ainsi, de manière permanente, des horaires spécifiques aux alertes orange et rouge sont mis en place. Les jours d'ouverture resteront quant à eux inchangés, sauf cas de force majeure.

Le principe consiste en une ouverture et une fermeture plus précoces pour éviter l'exposition du public et du personnel aux pics de chaleur de la journée.

En cas d'alerte vigilance rouge canicule, toutes les déchetteries ouvertes habituellement la matinée ou la journée concernée fermeront à 12h. Celles ouvertes habituellement uniquement l'après-midi resteront fermées.

Vous pouvez retrouver le détail des aménagements d'horaires selon chaque déchetterie et chaque niveau d'alerte sur le site du SYBERT sur sa <u>page</u> <u>déchetteries</u> ainsi qu'à travers un affichage sur chacune des déchetteries.

Plus d'informations :

- Sur la situation météorologique : voir <u>le site de Météo France</u>
- Sur les précautions à prendre en cas de fortes chaleurs : <u>voir le site du</u> <u>Gouvernement</u>

Service communication

Florine MARTET 03 81 87 89 34 www.sybert.fr











